

# *Prensa Latina ouvre son enquête sportive annuelle pour choisir les meilleurs sportifs de l'année*

---



## **Prensa Latina**

La Havane, 22 oct. (PL)-. L'agence de presse Prensa Latina a ouvert ce mercredi son enquête sportive annuelle pour choisir les meilleurs sportifs et la meilleure équipe latino-américaine et caribéenne de 2015.

Le but fondamental est de récompenser les résultats compétitifs et de mettre l'accent sur les valeurs des sportifs latino-américains sur la base des critères et des suggestions des chroniqueurs sportifs, notamment de la région.

Parmi les sportifs nominés, tous avec des résultats remarquables cette année, figurent entre autres : le footballeur argentin, Lionel Messi, les coureurs jamaïquains Usain Bolt et Shelly-Ann Fraser Price, la spécialiste colombienne du triple saut, Catherine Ibargüen, le baseballeur vénézuélien Miguel Cabrera, les boxeurs cubains Lázaro Alvarez et Julio César la Cruz et les nageurs brésiliens Joao de Lucca et Etienne Medeiros.

Les résultats du sondage seront rendus publics le 22 décembre à La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/73531-prensa-latina-ouvre-son-enquete-sportive-annuelle-pour-choisir-les-meilleurs-sportifs-de-lannee>



**Radio Habana Cuba**